



なんだかんだでもう10月もおわり あっという間に秋が深まりました！

秋は来ないのかと思っていたら、あっという間に秋到来。磐梯山の紅葉も色づき始めました。ちょっと学校便りの発行をサボってしまった間に、学校では様々な学習が行われました。子どもたちの活動をできるだけたくさん紹介します。紹介できなかつたものはホームページで見てください。

校内陸上記録会開催

今年の郡山市陸上競技交歓会は、雨天と低温のため中止となってしまいました。無念。そこで、今まで頑張ってきた6年生の晴れの舞台をぜひということで、校内陸上記録会を開催しました。当日は、たくさんの保護者の方も観戦においでいただきました。6年生は、今までの練習の成果を発揮して、思い出に残るいい記録会を実施することができました。



マラソン大会に向けてがんばっています

11月7日に開催されるマラソン大会に向けて、どの学年も体育の時間に練習に励んでいます。休み時間のマラソンタイムには、自分の力に合わせて一生懸命走る姿も見られます。走力、持久力の向上も大切ですが、最後までがんばる気持ちの育成が大事。遅くてもいいから、あきらめないでがんばる姿をほめてあげたいですね。



三校交流学习に行ってきました！

5年生は、明健小・行健二小・小泉小の三校の交流学习に行ってきました。郡山自然の家で行われましたが、当日は雨。室内での活動でしたが、様々な活動を通して、他の小学校の子どもたちと打ち解け合って仲良く活動することができました。



広島原爆の話聞かせて頂きました

小中交流の一環で、今回は中学校の白井先生に広島原爆の授業を行っていただきました。白井先生は広島県出身。毎年、小学生に原爆の話をしていただいています。広島県人として、原爆の悲惨さを伝えるのは責務だと語る白井先生。子どもたちもいつも以上に真剣に話を聞いていました。



さつまいもが獲れたど～！

2年生は、さつまいもの収穫です。まずは、たくさん茂っている葉っぱと茎を取り除いて、いよいよ、さつまいも掘りの開始。子どもたちは必死になって土を掘っていきます。すると…大きなさつまいもがゴロリゴロリ。た～くさんのさつまいもが収穫できました。

